

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### PD Dr. Werner Kleophas zum Apl.-Prof. ernannt

Düsseldorf - 10.09.13

VON: ROLF WILLHARDT

**Am 10. September 2013 erhielt Priv.-Doz. Dr. Werner Kleophas seine Ernennungsurkunde zum Außerplanmäßigen Professor.**

Prof. Kleophas wurde 1958 in Düsseldorf geboren. Er studierte an der Universität seiner Heimatstadt Humanmedizin. Die Approbation erfolgte 1983, die Promotion 1984.

Seine Facharztprüfungen resp. Zusatzbezeichnungen lauten: Innere Medizin (1990), Nephrologie (1991), Diabetologie (1998). 2004 habilitierte er sich für das Fach Innere Medizin. Seit 1991 ist Prof. Kleophas in der Gemeinschaftspraxis Karlstraße tätig.

Er ist Mitglied in zahlreichen nationalen und internationalen Fachgesellschaften und u.a. Vorsitzender der Qualitätssicherungskommission Dialyse der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein sowie Leiter des Wissenschaftlichen Institutes für Nephrologie der Stiftung für Nephrologie (WiNe).

Er ist verheiratet und hat vier Kinder.



Ernennung am 10. September im Rektorat (v.l.):  
Stellvertretender Studiendekan Prof. Dr. Matthias  
Schneider, Prof. Dr. Werner Kleophas und Rektor  
Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Jana Bauch)